

(Bremervörder Zeitung vom 07.12.2015)

## Über 2304 Euro für die „Rasselbande“

Benefizkonzert zugunsten des Sandbosteler Tiergnadenhofs mit „timbre“, „con brio“ und dem Männergesangverein „Harmonie“



Der Bremervörder Männergesangverein „Harmonie“ unter der Leitung von Marie-Louise Baabe gratulierte der „Rasselbande“ mit Songs wie „Streets Of London“, „Der Hammerschmied“ und „NewYork, New York“ zum zehnjährigen Jubiläum.

Das Vokalensemble „timbre“, der Frauenchor „con brio“ und der Männergesangverein „Harmonie“ gaben am Freitag im Hotel Daub in Bremervörde ein Benefizkonzert zugunsten des Sandbosteler Tierschutzvereins „Tiergnadenhof Rasselbande“. Als Überraschungsgast trat der Heeslinger Pianist Arne Trumann auf. Die Spendensumme wurde von der Arche-Noah-Stiftung auf 2304 Euro verdoppelt.

Seit mehr als 30 Jahren engagiert sich Christin Behrens unermüdlich für den Tierschutz. In diesem Jahr feiert der 2005 von ihr gegründete Tierschutzverein „Tiergnadenhof Rasselbande“ sein zehnjähriges Bestehen. Aus diesem Anlass veranstaltete der Verein am Freitag ein Benefizkonzert. Die Konzertveranstaltung nutzte die Vereinsvorsitzende Christin Behrens, um sich bei den zahlreichen Unterstützern und Helfern der „Rasselbande“, dem Autohaus Kiehl in Bremervörde und den Tierärzten, die mit dem Verein kooperieren, zu bedanken. Einen besonderen Dank richtete die Tierschützerin an den Ordnungsamtsleiter Rüdiger von der Lieth: „Bei Ihnen laufen alle Fäden zusammen. Ohne Sie würden wir das alles manchmal nicht schaffen.“ Auch den zahlreichen Spendern galt ihr ausdrücklicher Dank: „Wir sind auf Spenden angewiesen und dankbar für alles, was wir bekommen.“

Sieh dazu auch

**2015.12.07 Über 2304 Euro für die „Rasselbande“.pdf**